

EL MISMO DE LA OTRA VEZ

RICARDO
SEGURA MONTAÑA

rsegura57@gmail.com



Calificadora de riesgo

Es necesario, que estemos atentos a la información que recibimos todos los días, porque puede ser muy fácil confundirnos por la manera tendenciosa en que cada uno de los medios de comunicación puede manejar el tema al momento de transmitir una noticia, o simplemente, nosotros por desconocimiento, interpretamos algo que no corresponde a la realidad.

El día de hoy, la calificadora de riesgos Fitch Ratings, emitió un reporte sobre la situación que guardan las finanzas del estado y califica la economía del estado como "estable", esto porque ha cumplido con sus compromisos de pago, considero necesario hacer algunas aclaraciones pertinentes, para no formarnos juicios erróneos y pensar que lo peor ya pasó.

1.- La investigación se basa mayormente en números que proporciona el estado, por lo tanto, hay que tomarlos con reservas.

2.- Si en el 2011, no se hubiera legalizado la deuda, los bancos no podrían cobrarle al estado, habrían ido tras Moreira y sus secuaces, a partir de que el Congreso del Estado legalizó este mega fraude, al estado no le queda de otra más que pagar, así que esto no es ningún mérito, es simplemente instinto de supervivencia.

3.- En el 2011, la deuda ascendía a 36,000 MILLONES de pesos, en 2015, a cuatro años, Fitch Ratings reporta que la deuda es de 34,500 MILLONES, solo ha bajado 1,500 MILLONES. 4.- El Congreso del Estado, autorizó un nuevo crédito por 2,500 millones "disque" para pago a proveedores de la pasada administración, esto indica que al momento en que los bancos otorguen el crédito, el adeudo de nuestro estado será de 37,000 MILLONES de pesos, MIL MÁS que en 2011.

Esta deuda, la pagamos todos en el estado, incluyendo a los sinvergüenzas

que la ocasionaron, bueno los que no han huido, pero con una gran diferencia, ellos siguen gozando de los privilegios que les da pertenecer al selecto grupo de "LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN", su ritmo de vida sigue igual o mejor, asisten a juegos de fútbol americano en USA, los fines de semana la pasan en sus quintas, se pasean en carros de lujo y organizan fiestas y pachangas que ya quisieran las grandes estrellas de Hollywood.

Cuando escuches a los paleros del gobierno presumir que ya vamos de salida, que se están haciendo las cosas bien y muchas otras cosas más, recuerda que quien nos metió en este hoyo está paseándose por el mundo a costa de créditos que pidió a tú nombre, que vamos a estar paleando para tapar el agujero que dejó por los próximos 46 años y que quien debía de demandarlo y procesarlo, lo solapa y lo protege. M